



EXPTE. D- 3293 112-13



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

DECLARA

Su total adhesión ante la incorporación de AEROLÍNEAS ARGENTINAS en la Alianza Global de Compañías Aéreas SKY-TEAM, por medio de la cual llegará a los 5 continentes y 178 países, con todo lo que ello representa en pos de nuestra interrelación directa con el mundo entero y nuestra economía.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

Hace 4 Año, la Presidenta de la Nación, Dra. Cristina FERNÁNDEZ de KIRCHNER proponía la recuperación de AEROLÍNEAS ARGENTINAS como empresa del estado, lo cual se cumplió con aprobación de la Legislatura Nacional, y por lo cual nos reencontramos con una empresa verdaderamente desvastada por su mala administración.

A partir de allí, el Gobierno Nacional se dedicó a alcanzar su plena recuperación como empresa, con la adquisición de nuevos aviones y mejorando paulatina, pero sin descanso, la calidad de sus servicios. Claro que ello representó un alto costo a las arcas del tesoro de la nación, pero parece haber valido la pena, ya que AEROLÍNEAS ARGENTINAS acaba de ingresar a Alianza Global de Compañías Aéreas SKY TEAM, por medio de la cual nuestro país alcanza conexión directa con casi todo el mundo.

Para su mejor interpretación, cabe señalar que esta Alianza Global cuenta con una estructura que permite el uso de 14800 vuelos diarios a más de 980 destinos distintos en 178 países del mundo entero, con el beneficio adicional a favor de sus pasajero/as de sumar millas a través de los vuelos de nuestra AEROLÍNEAS ARGENTINAS, por sus vuelos en la Alianza Global, a través de sus vuelos en ella, como a la inversa lo/as pasajero/as de American Plus podrán canjear pasajes y acumular millas en cualquiera de las 17 líneas que forman parte de la misma Alianza.

Por otro lado, AEROLÍNEAS ARGENTINAS permitirá sumar a la Alianza su extensa red de destinos de cabotaje, regionales e internacionales, con el beneficio que ello representa para nuestra industria del Turismo, en pleno auge en nuestro país y en toda Sudamérica.

Actualmente, los miembros que forman parte de la Alianza SkyTeam son: Aeroflot, Aerolíneas Argentinas, Aeroméxico, Air Europa, Air France, Alitalia, China Airlines, China Eastern, China Southern, Czech Airlines, Delta Airlines, Kenya Airways, KLM Royal Dutch Airlines, KOREAN Air, Middle East Airlines, Saudia, Tarokm y Vietnam Airlines 18 miembros cuya interconexión permite la mayor interrelación entre todos los pueblos del mundo.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo bregar por la mayor y mejor relación entre los pueblos hacia su mejor calidad de vida, solicito el acompañamiento y pronta aprobación de la presente iniciativa.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria